

TEORÍAS DE LA CONSPIRACIÓN SOBRE FEDERACIÓN GALÁCTICA

Published 27 August 2024 by Swaruu Official - Español

Mari Swa: Hola de nuevo. Gracias por estar aquí conmigo una vez más. Espero que hoy se encuentren muy bien. Soy Mari. Bienvenidos a mi canal. Esta información puede verse como ciencia ficción o como mejor lo vea el espectador y la público únicamente con fines de entretenimiento. Aún así, me tomo muy en serio mi información. Quien tenga ojos para ver, que vea.

El movimiento de la Nueva Era en la Tierra siempre ha retratado a la Federación Galáctica como una institución o un grupo de seres de luz que trabajan para la humanidad y ayudan a abolir todo mal. He notado tres tendencias básicas que la describen.

Una es una Federación Galáctica más física que está formada por razas estelares benévolas que están monitoreando la Tierra y que debe mantenerse aislada hasta que la humanidad aprenda a resolver sus asuntos y problemas. Se dice que este nivel de la Federación Galáctica sostiene la idea de que no deben ayudar directamente porque si lo hacen, la humanidad no podría aprender de sus errores.

La siguiente descripción de la Federación Galáctica de la Nueva Era es la de un grupo de razas benévolas que están luchando abierta y directamente contra todo mal y que han estado combatiéndolo sistemáticamente en este Sistema Solar, y como el bien siempre triunfa sobre el mal, se están acercando cada vez más al planeta Tierra, y por lo tanto, la liberación es inminente. Pero mejor lo digo así, la liberación siempre es inminente porque nunca llega.

La tercera descripción de la Federación Galáctica de la Nueva Era es que hay una Federación Galáctica que está formada por seres de luz benévolos, la mayoría de los cuales son maestros ascendidos, que vigilan a la humanidad desde dimensiones o densidades superiores y que también deben guiar a la humanidad para que resuelva sus problemas por sí sola mientras la protegen de los males astrales, o algo por el estilo.

Soy consciente de que puede haber innumerables variantes y descripciones de la Federación Galáctica que varían de un autor a otro, pero por el bien del argumento, esas tres son las que puedo ver.

Entonces, ¿cuál de las tres es la descripción correcta de la Federación Galáctica? Yo respondería que las tres tienen algo de verdad, pero un tema tan complicado como este no se puede describir en pocas palabras, y si me han estado siguiendo a mí y a mi grupo durante algún tiempo, pueden notar que hemos hecho un gran esfuerzo para tratar de dar respuestas para explicar el tema.

Hay mucho más de la misma Matrix que se encuentra en la Tierra en el espacio, más humanidad, completa con sus debilidades y fortalezas, y como he dicho muchas veces antes, si hay algo que sacar de todo lo que estoy diciendo es que hay más humanidad fuera de la Tierra, mucho más. No me refiero solo a más criaturas que parecen humanoides, o humanos que sean genéticamente iguales a los que se encuentran en la Tierra, sino también a la misma mentalidad que es común para la especie, y que también se encuentra en innumerables otras culturas estelares

humanas esparcidas por esta galaxia. Incluso la misma cultura se extiende a lo largo de las 400.000 civilizaciones humanas Lyrianas conocidas, y eso es mucha humanidad. Pueden tener muchas diferencias psicológicas, culturales, y sociológicas, de acuerdo, pero al final, todos somos humanos Lyrianos, familia.

Tomando todo esto como base para comenzar a investigar sobre la Federación Galáctica, podemos notar que actúan de una manera muy similar al Cabal que controla la Tierra, por no decir que actúe exactamente igual. A estas alturas, para todos nosotros está claro que el Cabal actúa como un espejo de la Federación Galáctica, donde todas sus deficiencias y problemas se acentúan y se concentran en un solo planeta. Así que aquí es donde nos convertimos en teóricos de la conspiración de la Federación Galáctica, porque podemos concluir fácilmente que si estudiamos a uno, podemos entender al otro.

La primera conclusión fundamentada que podemos sacar es que el Cabal es la Federación Galáctica comprimida en la Tierra, y que la Federación Galáctica es, de hecho, el Cabal. El Cabal en la Tierra no es más que otro tentáculo del pulpo de la Federación Galáctica, ya que las mismas estrategias de control, manipulación psicológica, mentiras y propaganda, se encuentran en la Tierra y en el espacio, con exactamente la misma estructura y forma de operar. Mismo modus operandi, solo ligeramente modificado y ajustado para adaptarse a los requisitos de cada situación, cultura y raza estelar.

Han establecido innumerables barreras de todo tipo para evitar que sus ciudadanos comprendan y sepan completamente quién está a cargo arriba y por qué actúa como lo hace, ya sean personas o razas estelares enteras. Incluso los líderes de esas razas estelares no tienen acceso a los señores supremos de la Federación, porque eso es lo que son, aunque siempre se esconden detrás de la estructura política de la sociedad de consejos holísticos escalonados, convenientemente retorcida, porque obligan a todos a tratar de resolver los problemas en su nivel designado, sin molestar a los de arriba. Pero esos niveles inferiores siempre terminan esperando la aprobación de arriba y, por lo tanto, terminan sin tener poder como para resolver problemas complicados.

Su falta de transparencia, y me refiero a una falta total de ella, inevitablemente empuja a quien tenga dos neuronas en funcionamiento a deducir algunas cosas muy feas sobre la Federación Galáctica, lo que realmente es y quien está detrás de ella moviendo todos los hilos. Estas no son todas mis teorías, ya que CIC, la cubierta de recopilación de inteligencia en esta nave, ha compartido conmigo algunas de ellas, pero no las leí yo misma, así que solo puedo darles mi interpretación de ellas. No conozco los detalles de lo que la gente está diciendo.

Una de las más frecuentes afirma que la Federación Galáctica ha sido tomada por fuerzas oscuras, muy probablemente de Orión, por ejemplo, los reptiles Draco, los malvados Grises Altos, en todas sus variantes, con todos sus aliados y secuaces, razas títeres. La evidencia sugiere que esta teoría es altamente posible, incluso me atrevo a decir que es la más probable. No se sabe si la Federación Galáctica se fundó con la misma estructura que tiene hoy, o fue tomada en algún momento, pero me inclino por una toma de control.

La forma en que operan indica que una organización criminal muy inteligente y bien organizada, con mucho poder, está controlando la Federación Galáctica desde atrás, donde las razas estelares miembros permanecen ignorantes sobre quien las controla.

En su mayoría, solo pueden ver su nivel designado que está formado por personas y representantes de esas mismas razas estelares que trabajan con una estructura política altamente ética.

Sin embargo, esa estructura positiva está limitada por los niveles inmediatamente superiores que son inaccesibles y que utilizan todas las grietas y lagunas burocráticas como protección para evitar ser detectados. Es bastante evidente que la Federación Galáctica está utilizando las mismas estrategias que utiliza el Cabal en la Tierra.

Trabajan con una fuerte compartimentación, donde ninguna persona ni ningún grupo puede saber o ver el panorama completo, ni siquiera en un nivel inferior. La dualidad también se utiliza mucho, donde causan un problema por un lado y venden la solución por el otro. Son muy permisivos con todo lo malo, incluidas las razas regresivas y cómo se les permite explotar a la Tierra y a su gente, mientras que la Federación Galáctica actúa como si estuviera luchando contra ellas, con lo que esto efectivamente se suma al juego enfermizo de vivir en un cuerpo biológico y en los llamados reinos materiales que están fuertemente definidos por las dificultades y el sufrimiento, en la Tierra y en otros lugares por igual. Aunque todos estamos de acuerdo en que se concentra especialmente en la Tierra, debo insistir en que la vida es dura en todas partes.

La Federación Galáctica utiliza una amplia propaganda en toda la galaxia, presentándose siempre como una organización súper benévola que lucha contra el mal, liberando a las naciones estelares de sus opresores. Y sí, lo han hecho en numerosas ocasiones, pero también pueden ser los opresores, jugando con ambos bandos en su enfermiza danza de la dualidad. Utilizan la buena voluntad y la alta ética de innumerables razas estelares avanzadas como su lado positivo en la dualidad, mientras que también causan los problemas que esas razas positivas deben enfrentar con fines de explotación mientras se esconden detrás de la oscuridad y la burocracia.

Si son un grupo de razas malvadas, la mejor manera de explotar a sus víctimas es asegurarse de que no sepan que son víctimas, haciéndoles creer que la naturaleza de la vida es dura y esto se aplica tanto a individuos como a civilizaciones y culturas enteras. No dudo ni un minuto de que la Federación Galáctica tiene muchas civilizaciones positivas y altamente éticas entre sus miembros y que han hecho todo lo posible por ayudar a otras menos afortunadas, pero ciertamente parece que alguien está causando todos los problemas para explotar la buena voluntad de esas razas positivas.

Pasando a observar cómo son las cosas a nivel local en este Sistema Solar, podemos ver como las razas miembros de la Federación relacionadas con la Tierra se mantienen confundidas y siempre nadando en mandatos contradictorios de la Federación que justifican que no actúen directa y abiertamente a favor de la humanidad. Usan las intenciones de las almas en los reinos superiores como la excusa perfecta para ser permisivos con todo tipo de agendas oscuras que promueven más sufrimiento, y a nadie se le permite trabajar en contra de ellos, solo hacerse pasar por ellos.

Y esto se puede ver con las innumerables promesas que la Nueva Era le ha hecho a la humanidad, siempre afirmando que la liberación planetaria está a la vuelta de la esquina, cuando en realidad, nunca llega. Sabiendo cómo funcionan las razas

regresivas, es mejor esconderse, mentir, confundir, y manipular, en lugar de enfrentarse a la vasta milicia de las razas positivas que pretenden explotar.

La estrategia que puedo ver es que quienquiera que esté controlando los niveles superiores de la Federación Galáctica ha logrado usar la milicia de esas razas positivas a su favor, haciéndola suya, haciendo que trabajen para ellos. Por ejemplo, las naves estelares y las fuerzas militares de la Federación siempre pertenecen a una u otra raza estelar específica. Una nave de guerra de la Federación nunca es solo una nave de guerra de la Federación, porque encargan a la flota y a las fuerzas de otras razas que actúen en su nombre.

Cuando digo que no podemos simplemente volar una de nuestras naves estelares a Saturno para exigir una audiencia con quien esté a cargo porque somos rápidamente expulsados por naves de guerra de la Federación, esas naves de guerra siempre pertenecerán a las razas estelares que son las más subordinadas a ella. En este Sistema Solar, los Alfrateanos Centauri son los que más.

Como dijo recientemente uno de mis amigos del CIC, está bastante claro que la Federación creó todos los problemas y todo el sufrimiento que tuvo que soportar el pueblo Alfrateano para luego liberarlos, transformándolos así en subordinados altamente obedientes que están eternamente agradecidos a la Federación por salvarlos, cuando en realidad todo fue tramado por la Federación desde el principio, precisamente para tener a esa raza subordinada a ellos.

La evidencia sugiere que, en este Sistema Solar, las fuerzas del mal se esconden detrás de sus bases en Saturno y zonas de exclusión aérea. Sin embargo, el problema es a nivel galáctico. La oscuridad es su mejor aliado, porque todas las razas estelares positivas no saben contra quién o contra qué luchar, especialmente si están mentalmente controladas para pensar que no pasa nada. Algo muy maligno se esconde en algún nivel en las bases de la Federación en Saturno y más allá.

Conociendo la exopolítica más allá de este Sistema Solar, puedo ver que la principal base de control regresiva de la Federación se esconde aquí, en este Sistema Solar. Aunque hay otras bases y puntos calientes malignos, por todo Orión, por ejemplo, Saturno, es claramente un centro galáctico para razas malvadas regresivas de donde surge gran parte del caos galáctico.

La Federación Galáctica local de nivel Viera, y todas las razas estelares que la usan como base, no son más que idiotas útiles, amorosos, altamente éticos, cobardes, confundidos y manipulados por fuerzas malignas, que están por encima de ellos. Creen que lo están haciendo bien, cuando en realidad están siendo explotados. Esta conclusión no es solo mía, los Urmah también lo han dicho en numerosas ocasiones, y esa es una de las razones por las que están interesados en mantener un grupo de trabajo militar aquí. Su rey está aquí, y como él dijo, necesita estar cerca del problema para entenderlo y enfrentarlo.

Como he dicho antes, la razón por la que la ex Reina Alenym necesitaba estar aquí en la órbita de la Tierra y no en su planeta natal es porque todos los principales problemas de Taygeta se generan aquí, y esa es precisamente la razón por la que ahora estoy aquí y no en mi planeta de origen, aunque Alenym estaba y yo también estoy allí casi todos los días, gracias a la tecnología de comunicación de inmersión total.

Este es un tema muy importante y continuará, porque hay mucho más que decir. Por ejemplo, debo discutir lo que mi hermana pequeña Yazhi y yo vemos que sucede allá arriba, en el astral, porque otros mundos y la propia Federación también tienen un lado astral que es de donde realmente se generan todas las cosas en el mundo material. Sé que la Federación se enojará mucho conmigo por decir estas palabras, pero se lo han ganado. Me mantengo firme en mis palabras, fuerte y valiente.

Esto es todo por hoy. Como siempre, gracias por ver mi video y por darle like, compartirlo y suscribirse para obtener más información, ayuda mucho a que este canal crezca, y espero verlos aquí la próxima vez.

Con mucho cariño.

Su amiga,

Mari Swa